

ぴよぴよ だより

令和3年度 6月号 げんきな森中央保育園 すみれ組

梅雨入りを迎え、室内で遊ぶ時間が多くなりました。アップダウンサークルや手作り玩具など、室内遊び をしながらお友だちとの関係も少しずつ増えてきました。子どもたちにとって雨の音も楽しく、アップダ ウンサークルにのって外の景色を眺めたり、晴れの日、駐車場にあるタケノコを触ってみたり・・。この季 節ならではの素敵な出会いに目をキラキラ輝かせています。今月は室内で過ごすことが多くなりますので、 赤ちゃん体操等をたくさん取り入れたいと思います。

























今月のねらい

- ・発達状態に応じた遊びや活 動を十分に楽しむ。
- ・保育者に体調や室温に留意 してもらい、梅雨期を気持ちよ く過ごす。

今月の本

- ・くだものみいつけた
- ・かさちゃんです。

今月の歌

- ・かえるのうた
- ・かたつむり

5月の様子



雨がたくさん降ってるね。

積み木に夢中です♪





マットの上でハイハイ

☆成長の記録☆

- ・泣くことで生理的欲求(眠たい、抱っこしてほし い等)をうまく伝えることが出来るようになりまし
- ・ | 歩、2 歩歩くようになり少しずつ歩数が伸びて きています。
- ・手づかみ食べが上手になり指先でつまんで食べ たり使い分けをすることが出来てきています。

すみれエピソード

よちよち歩く姿が増えお友達の所 までよちよち歩きをしたり、伝い歩 きをしたりとっても活発的です。 「あ~」「う~」と声をだし、 おともだちとお話をしています。